NO. 2



お返事・あいさつができる子はよい子です!!

大きなランドセルを背負って新入生5人が「ひのきっ子」の仲間入

快晴に恵まれた4月9日(水)、待ちにまった入学式が行われ、5名(男1名女4名)のかわいい新入生が ひのきっ子の仲間入りをしました。はじめは少々緊張気味の新入生も、大きな声で、「はい!!」と立派な返事が できました。小学生になった喜びを全身で表していた子どもたち。お兄さんやお姉さんたちとの楽しい学校生活の始まりです。





○先生に手を引かれ入場です





〇お話をしっかり聞ける5人です



○歓迎のパフォー ォーマンスは2年生 張り切っています。



○立派に式を終え、記念にパチリ!!



学校中を探検だ

<1・2年生探検隊が行く>





○案内役は私たちにおまかせ!!



○保健室はあまり来ない方がいいわぁ







○私ん家見一つけ

○校長室(館長室)は不思議なものがいっぱい

学生卓球大会】 優勝 A. Y. (2) 3位 K. M. (4)



標記大会で二人のひのきっ子が大活躍 一年間この調子で がんばり抜こうね!



6年生のS. Y. 君がたくさんのエコキャップを持ってきてくれました。聞くところによると「お母さんの職場」の皆さんが集めていたものを提供して頂いたようです。お母さんのお心遣いに感謝・感謝です。「桧小でこんたごどやってらどよぉ~」と話題にして頂き、「ちょボラ」の輪が広がっていけばありがたい限りです。ポリオワクチンを一本でも多くプレゼントしたい・・・「お助けコロ助」はおいしそうにおなかの中に収めました。